

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

. Berdasarkan pengumpulan data, pengolahan data, dan analisis data terkait kinerja karyawan, dapat disimpulkan bahwa:

1. Pelaksanaan sistem pengendalian intern dalam pengelolaan dana desa harus sesuai dengan peraturan yang berlaku dan prosedur-prosedur pengelolaan dana desa telah dilaksanakan dengan sebaik-baiknya oleh perangkat desa yang terkait dalam perencanaan, pelaksanaan dan pertanggung jawaban di dalam pengelolaan dana desa. Dalam pengelolaan dana desa juga ada lembaga yang mengawasi dalam pengelolaan dana desa yaitu LKMD dan BPD yang tugas dan fungsinya sesuai dengan permendagri.
2. Pola akuntabilitas dalam pengelolaan dana desa di desa Mayong Lor kecamatan mayong kabupaten jepara, pola akuntabilitas pemerintah desa pada pengelolaan dana desa melalui lima tahapan dimulai dari perencanaan hingga pertanggung jawaban. Dimana kelimanya dilaksanakan pemerintah desa sebagai dasar komitmen pemerintah desa dalam pengelolaan dana desa. Dari setiap tahapan tersebut telah dilaksanakan dengan mematuhi setiap aturan yang tertera dan tertulis dalam peraturan yang berlaku.

B. Saran

Mengacu kepada hasil penelitian dan keterbatasan penelitian yang telah diuraikan di atas, selanjutnya dapat diajukan saran/rekomendasi sebagai berikut:

1. Peneliti selanjutnya sebaiknya mengkoordinasikan terlebih dahulu kepada para informan mengenai waktu yang akan digunakan untuk proses wawancara.
2. Peneliti selanjutnya disarankan untuk menambahkan informan yaitu masyarakat desa dalam pengumpulan data melalui wawancara untuk dapat menilai pertanggungjawaban pemerintah desa dalam pengelolaan Alokasi Dana Desa.

C. Penutup

Alhamdulillahirobbil 'alamin, segala puji milik Allah SWT semata. Teriring puji syukur kepada Allah SWT yang telah mencurahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Kekurangan dan kekhilafan sebagai manusia, menyadarkan penulis akan kekurangansempurnaan skripsi ini. Oleh karena itu, tegur sapa dan saran kritik yang konstruktif sangat penulis harapkan. Sebagai akhir kata, terbesit harapan semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca yang budiman pada umumnya, dan khususnya bagi penulis sendiri di masa-masa yang akan datang. *Amin Yaa Rabbal' Alamin*.

